

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde ehrte Ortsverbandsvorsitzender Hans-Joachim Kloster die 95-jährige Luise Achilles für 50-jährige Mitgliedschaft im Sozialverband Deutschland. Die gebürtig aus dem Elm stammende Jubilarin wohnt seit einigen Jahren bei ihrer Tochter in Adenstedt. Sie ist zu einer Zeit in den Verband eingetreten, als er noch unter Reichsbund firmierte. Neben Günter Habekost und Otto Roffmann, die dem Verband bereits 64 Jahre angehören sowie Paul Friede (62 Jahre Mitglied) ist Luise Achilles die Vierte im Bunde mit über 50 Jahren Mitgliedschaft im Sozialverband.

{gallery}2011/sozialverband/jan/ehrung{/gallery}